

Imparte la CNDH curso de igualdad entre hombres y mujeres en la UNACH

A fin de promover la igualdad de género y contribuir a la erradicación de todo tipo de discriminación, se llevó a cabo el curso Principio de Igualdad entre Hombres y Mujeres, que impartió personal de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en la Universidad Autónoma de Chiapas.

La ponente Victoria Pérez Ramos, dio a conocer que este curso forma parte del Programa de Asuntos de la Mujer y de la Igualdad entre Hombres y Mujeres de la CNDH, el cual se desarrolla en los diferentes estados de la República Mexicana.

En este curso, la ponente habló de los conceptos de igualdad, discriminación y derecho humanos, entre otros, y destacó que por medio de este se pretende contribuir a la modificación de estereotipos que fomentan la violencia contra la mujer.

"Es doblemente injusto que las mujeres sigan sufriendo desigualdad, discriminación, violencia y maltrato. Es necesario que sociedad y gobierno asuman la obligación de terminar con esta situación y lograr la igualdad efectiva entre los géneros", apuntó Pérez Ramos.

Expuso que la sociedad mexicana sólo se humanizará plenamente en la medida en que mujeres y hombres actúen y decidan libre y responsablemente en todos los ámbitos de la vida, desde la esfera familiar hasta en los planos laboral y la vida pública.

"Contamos con el apoyo del Gobierno de la República para promover acciones que fomenten una vida sin violencia ni discriminación, así como una auténtica cultura de la igualdad", matizó.

Asimismo, señaló que las autoridades participarán activamente en la implementación de políticas públicas encaminadas a defender la integridad, dignidad y los derechos de todas las mexicanas.

El curso Principio de Igualdad entre Hombres y Mujeres, fue coordinado por el Consejo Estatal de Derechos Humanos y el Centro de Estudios para la Construcción de Ciudadanía y Seguridad (CECOCISE) de la Universidad Autónoma de Chiapas.